Stolz auf erfolgreiche Sportler

Jahreshauptversammmlung der Schützenbrüderschaft Freiheit mit Ehrungen

OSTERODE/FREIHEIT (up). Für ihre 25-jährige Mitgliedschaft in der Schützenbrüderschaft Freiheit und dem Deutschen Schützenbund wurden Ingrid Schubert und Ingo Raabe geehrt. Vorsitzender Volker Fröchtenicht überreichte in Vertretung des Kreisschützenpräsidenten Hans-Heinrich Knocke Nadeln und Urkunden auf der Jahreshauptversammlung im Freiheiter Schützenhaus, Zuvor hatte Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann im Namen des Ortsrates dem Verein für die erfolgreiche Jugendarbeit in 2006 und die Förderung der Kameradschaft gedankt.

Der Bericht des Vorsitzenden fasste die zahlreichen Aktivitäten, darunter das Volksund Schützenfest, das Richtfest für den Umbau des Luftgewehrstandes und die sportlichen Ereignisse wie Pokalschießen zusammen. Hauptmann Olaf Nitschke gab einen Überblick über die Unterhaltung sowie Arbeiten am und im Schützenhaus, wobei der Umbau des Luftgewehrstandes mit bisher insgesamt rund 1540 geleisteten Arbeitsstunden besondere Erwähnung fand. Im Bericht des Hauptschießleiters Christian Pinno



Ehrung für Ingrid Schubert und Ingo Raabe durch den Vorsitzenden Volker Fröchtenicht.

Foto: Pinno

wurde die Beteiligung an den Vereinsveranstaltungen und Übungsschießen angesprochen, die negative Tendenz konnte teilweise gestoppt und beim Schützenfest leicht verbessert werden. Begonnen hatte das Jahr mit dem herausragenden Ergebnis bei der Wahl "Sportler des Jahres", Erfolge im Liga-System des Niedersächsischen Sportschützenverbandes, die wahre Medaillenflut von insgesamt 44 Mal Edelmetall auf den Landesverbandsmeisterschaften mit Florian Hoheisel als

achtfachen Landesverbandsmeister und die Erfolge auf den Deutschen Meisterschaften. "Wir können stolz auf unsere Sportler sein", so Christian Pinno. Abschließend wies der Hauptschießleiter auf die überarbeitete Vereins-Internetseite hin, die unter www.sb@freiheit.de eingesehen werden kann. Jahresrückblicke von Martina Richter für die Jugendabteilung und Dieter Dröge für die Sportpistolenschützen schlossen sich an. Olaf Nitschke wurde in seinem Amt als stellvertretender

Vorsitzer (Hauptmann), Ursula Pinno als Schriftführerin und Frank Dreilich als stellvertretender Schatzmeister bestätigt. Die Versammlung wählte Irmgard Kettler in den Ehrenrat und Günther Raabe zum Kassenprüfer. Das Volksund Schützenfest findet am 13., 15. und 21. Juli statt. Pinno appellierte an die Mitglieder, die Sportler am 25. Februar in Hannover bei der Relegation zur Regionalliga durch ihre Anwesenheit zu unterstützen, Fahrgemeinschaften werden gebildet.